

CONSEJO DE GOBIERNO

Adjudicado el proyecto del depósito de residuos de Agoncillo por 322 millones

Arenilla asegura que "echará marcha atrás" si hay el mínimo riesgo para la salud

P.M.G. • LOGROÑO

Entre disputas, miedos, confusiones y aclaraciones, se abre camino el empeño ambiental más ambicioso del Gobierno: la construcción de un depósito de seguridad y centro de transferencia de residuos industriales en Agoncillo. El Ejecutivo ha adjudicado el proyecto a una unión temporal de empresas (UTE) por un valor total de 322 millones de pesetas.

Manuel Arenilla reconoció la áspera polémica que envuelve el proyecto, pero subrayó que el Gobierno ha optado por la solución más respetuosa con el entorno natural. El consejero de Medio Ambiente enfatizó la importancia del depósito y se detuvo con morosidad en las medidas de seguridad observadas: "Esta planta cuenta con todos y cada uno de los requisitos de la durísima legislación ambiental española".

De las cuatro ofertas presentadas al concurso, el Ejecutivo ha escogido la opción más barata: una UTE cuya empresa principal es Fomento de Construcciones y Contratas (FOC). Arenilla alabó la solvencia de todas las concursantes: "Habíamos exigido la mayor clasificación posible para que sólo concurrieran las firmas con mayor garantía". El consejero indicó que FOC ya tiene experiencia en obras semejantes.

La redacción del proyecto llegará acompañada de un estudio definitivo de impacto ambiental. "Si de él se desprende la más mínima duda sobre seguridad, el Gobierno dejará de realizar la planta", prometió Arenilla. Las empresas adjudicatarias tienen 6 meses de plazo para elaborar estos dos documentos.

El depósito de seguridad se instalará en el término de El Cuesarrón, a escasa distancia del polígono industrial de El Sequero. La idea inicial es que esta planta gestione unas 6.000 toneladas de residuos industriales al año.



Comida de Navidad entre Gobierno y periodistas

Entre plenos y consejos, el ajetreado Gobierno de Pedro Sanz apartó unas horas para comer con representantes de los medios de comunicación. En "Bodegas Campo Viejo" se citaron los miembros del Ejecutivo y los periodistas que cubren información po-

lítica. Tras alegrarse el estómago con una menestra y un solomillo, Pedro Sanz y José Lumbreras (delegado de Efe) coincidieron en afirmar la unión de políticos y periodistas en un tema de interés común: la exaltación universal de Suso y Yuso.

Directrices de conservación para San Millán

P.M.G. • LOGROÑO

En su segunda reunión semanal, el Consejo de Gobierno le dio a todos los palos. Temas ambientales, industriales, energéticos... y culturales. El empeño riojano de colgar a San Millán el brillante cartel de Patrimonio de la Humanidad requiere de un puñado de actuaciones para dar lustre al entorno emilianense. Y el Ejecutivo regional, ayer, acordó las "directrices de conservación, mantenimiento, racionalización y protección de Suso y Yuso".

Cuatro Consejerías unirán esfuerzos para em-

bellorar la zona. Cultura acometerá la restauración arquitectónica, el acotamiento del perímetro de las huertas de Yuso, el equipamiento museológico, un impulso al Aula de la Lengua, etc. Competencia de Medio Ambiente será "la catalogación y máxima protección para el entorno definido de los monasterios". Así, se realizarán estudios fitosanitarios y de calidad de aguas.

Finalmente, la Consejería de Hacienda editará folletos de información en diversos idiomas y Obras Públicas se encargará de redactar el Plan Especial de San Millán de la Cogolla.

Además de ofrecer los datos de la adjudicación, el consejero aprovechó para recalcar la importancia del depósito de residuos. "Es imprescindible hacerlo, si no los empresarios tendrán que afrontar un elevado coste para trasladar

los desechos a las comunidades que deseen aceptarlos".

El portavoz del Gobierno añadió que su máxima obsesión es la seguridad. Arenilla llegó incluso a revelar que su familia política vive en Arribal (a pocos kilóme-

tros de la planta) para espantar dudas sobre la inocuidad del proyecto. "Lo que ocurre -resumió el consejero- es que nadie quiere tener cerca nada: ni un cárcel, ni un cementerio, ni un depósito de vertidos. Pero es necesario".

Gobierno e ingenieros industriales redactarán el Plan Energético

P.M.G. • LOGROÑO

Un convenio unirá al Ejecutivo regional y al Colegio de Ingenieros Industriales (COII) en un objetivo común: realizar el inventario y el Plan Energético de La Rioja. Ambos documentos, indicó Arenilla, permitirán "definir la situación y el potencial energético de nuestra Comunidad". Datos que orientarán el futuro desarrollo industrial de la región "en equilibrio con el medio ambiente".

Los ingenieros industriales disponen de un año para realizar el inventario energético de La Rioja. En él, según el convenio, se analizarán los recursos energéticos, se definirá el flujo y balance energético de la Comunidad, se realizará una caracterización sectorial y, finalmente, se definirá el potencial de ahorro.

Los datos aquí recogidos basarán el Plan Energético, elaborado por la Consejería de Hacienda en colaboración con el COII. Este documento incluirá, según Arenilla, "la gestión de la demanda, las alternativas de suministro, el medio ambiente, la definición de objetivos y la programación".

Como contrapartida por su labor asesora, el Colegio de Ingenieros recibirá 16,8 millones de pesetas distribuidas en tres anualidades. En este año que concluye, el COII obtendrá 8 millones; en 1997, 6 millones; y los 2,8 restantes quedarán para 1998.

El convenio estipula que, con el fin de efectuar un correcto seguimiento de los trabajos, el Colegio de Ingenieros remitirá a la Consejería de Hacienda y Promoción Económica un informe trimestral.

El consejero portavoz se mostró "enormemente" ilusionado por la posibilidad de compaginar el desarrollo con el entorno natural.

Máxima Calidad en Imágenes

SUPER TRINITRON 28"
Pantalla Panorámica 16:9

89.900 pts
IVA incl.

modelo **SLV-E705 NP**

- 4 Cabeceras Estereo
- Sistema Trilogic
- Compatible Canal
- Menú en Pantalla
- ShowView

opción: sistema **IQ**

El nuevo sistema IQ de TV. Inteligente le aporta todo el control de las prestaciones de su TV, con un sólo dedo. La luminosidad y el contraste se autorregulan según sea la luz ambiental.

• Sonido STEREO 2 vías Full Spectrum

• 4 modos de zoom

• Teletexto

• Menús interactivos

• Mando a distancia

190.000 pts
IVA incl. 28"

375.000 pts
IVA incl. 28" 100 Hz PAL PLUS

OSABA
IMAGEN Y SONIDO

San Antón, 6